

Neuer Geh- & Radweg für Landskron

Wieder ein wichtiges Stück Geh- und Radweg, der unter anderem den Zentralraum mit dem Landskroner Fußballstadion verbindet



Gemeinderätin Nicole Schojer, Gemeinderat Harald Geissler, Stadtteilvorsitzender Stadtrat Harald Sobe

235 m Geh- und Radweg erweitern nun das Radwegnetz von Villach.

60.000 Euro wurden für die Geh- und Radwegverbindung von der **Dr.-Karl-Renner-Straße** in die **Hochfeldstraße** investiert. „Beim neu errichteten Weg wurde besonders auf die 90 Jahre alten Eichenbäume

Rücksicht genommen. Dazu wurde der Bereich um die Eichen nicht asphaltiert, um die Bäume zu schützen.

Die **moderne Beleuchtung** ist mit den **LED-Leuchten** auch energie- und somit **umweltschonend**“, freut sich Stadtteilvorsitzender und Stadtrat Harald Sobe.

#villachliebe

**Dein Stadtteilvorsitzender
Stadtrat Harald Sobe**

04242 / 205 1011
harald.sobe@spoe-villach.at
www.spoe-villach.at